
2021.7.12 

それが一番大事 

 

この辺はちょっと歩けば東京都です。（川を越えますが） 

高校もさぞかし東京に進学する生徒も多いのだろうと思っていましたが、 

中３は 

「自転車で通えるところ」 

と言って、市内の高校を目指します。 

東京の方はどんな学校があるのかわからないし、 

住民ではないので公立は受験が難しい。（偏差値ではなく） 

という理由もあるかもしれませんが、 

宇都宮の中３とあまり変わらないような気がします。 

川口は浦和に近いこともあり、人口の割には高校が少ないように思えます。 

蕨高校も近くていい学校ですね。 

 

で、その受験に向けて、課題やらミニテストやら、 

そして、連日の北辰対策（週５日塾に来ています）やら、 

と激しく、追い立てていますが、今のところ、音を上げず頑張っています。 

負けないこと、投げ出さないこと、逃げ出さないこと、信じぬくこと 

 

今後の彼らに期待しましょう 

塾生全員合格させます!! 


